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因省道S217线K203+000-K206+010段路面改造工程施工需要，为确保施工期间
道路交通安全，根据《中华人民共和国道路交通安全法》第三十九条规定，决定对该施工
路段实行交通管制。现将有关事项通告如下：一、管制路段：S217线K203+000-K204+
500段（志闽旅游游客接待中心北侧S217线至龙门隧道出口处）二、管制时间：2024年
12月5日0时起至2025年8月5日24时止。三、管制措施：上述路段实行半封闭道路交
通管制，施工期间带来的不便，敬请广大群众给予理解和支持，并请过往车辆、行人按照
交通标志指示和在现场工作人员指挥通行。

特此通告
安溪县公安局交通警察大队

泉州市公路事业发展中心安溪分中心
2024年12月16日

关于省道S217线K203+000-K206+010段
实行交通管制的通告

13日，记者来到外寨村，从坡下仰
望，15米高挡土墙颇为壮观。驾车驶入坡
上这条道路，宽敞平坦。村民苏林发和大
哥、大嫂、堂哥正戴着安全头盔，在修好
的道路上义务帮忙安装新的太阳能路
灯。去年，苏林发三兄弟捐资30万元修
路。苏林发笑着说：“旧村道就在自家门
前，多年来不断塌陷。现在修好了，车子
能开上来，安全又便利。”

“以后台风天也不用害怕了！”陈丽

梅阿婆也非常开心。她的两个儿子长年
在外省经商，担忧老人的安全，去年苏荣
清兄弟俩就捐资20万元，苏荣清还特意
多次返乡关心工程实施情况。住在坡下
的魏云英阿婆说：“台风天我也不怕了，
还不用转移，很安心。”她的儿子苏其龙
兄弟不仅捐资10万元，还主动捐地，拆
除鸡鸭舍和菜园，支持道路建设。

外寨村党支部书记苏锦峰介绍，道
路总投入280多万元，包括上级政府补

助和自筹，项目也得到南安市交通运输
局和南安供电公司的大力支持。路宽5
米至 10 米，高 15 余米，原计划修 150
米，后延长到 300 米。道路两端分别通
往眉山小眉村和安溪县，通车后，周边
村民不用再绕路。村委会还在修路的基
础上，在挡土墙里改造、铺设新的饮水
管道，并新增6个太阳能路灯。同时，对
衔接这条新路的部分村道进行拓宽，让
行车更安全。

道路平坦坚固 村民不再担惊受怕

《《十户村民冰释前嫌十户村民冰释前嫌 齐心建挡土墙修路齐心建挡土墙修路》》追踪追踪

十户变百人 共筑和谐路

陈丽梅感慨道：“这条路原是有钱都没
办法修好的路。”修路的阻碍之一便是坡上
坡下人长达10年的积怨。去年9月，在广西
经商的苏荣清回乡，村干部在走访中了解
到，苏荣清有把自家屋前的道路修好的意
愿。外寨村老年协会会长苏福生一听觉得不
妥，“这是‘自扫门前雪’，你自己砌起来的不
算路。”村党支部决定，要修就整条都修。

在村党支部的牵头下，苏福生和村
干部挨家挨户动员、协调。“不管过去因
为什么闹矛盾，现在坡上和坡下的居民
都面临边坡塌陷的风险，每到台风天就
担惊受怕、转移他处。”苏福生说，他告诉
大家，坡上下的安全是一体的，必须同心

面对、齐心修好。仅一星期时间，10户村
民便陆续出资修路。

看到10户村民修路，坡上另外几户
村民也心动了，表示想将路修到他们家
门口。“其中一户很想加入，但资金有限，
苏福生会长就协调一位乡贤先借2万元
给他，等他宽裕了再还。有一对兄弟原本
闹矛盾，关系不好，看到那10户都能放
下10年恩怨，他们也解开心结，携手捐
资修路。”苏锦峰说，修路带来的联动效
应不断扩大，后又有80多人响应移风易
俗号召，捐资22.53万元，包括村民、在外
乡贤乃至已迁居外地的爱心人士。如苏
林发的外甥魏龙海捐1000元，已迁居三

明永安、在上海经商的苏长裕获知此事
后，慷慨捐资2万元。有的村民不仅出钱
还出力，一心想让工程顺利竣工。

坚持和发展新时代“枫桥经验”写入
党的二十届三中全会《决定》。新时代“枫
桥经验”以矛盾化解为基本内容，以平安
和谐为最终目标，是提升基层社会治理水
平的重要方法。“最后这条路能成为凝聚
乡亲邻里之力的纽带，我们都很感动。”苏
锦峰说，这条路不仅方便村民出行、消除
安全隐患，还是坚持和发展新时代“枫桥
经验”的生动实践，推动了外寨村和谐乡
村建设，“可以说，乡亲邻里齐心协力，铺
就共建共治共享的基层治理新路。”

引发联动效应 近百人捐资修路

走访： 会员“摸黑”锻炼
有教练称被欠薪

“10月份刚买了299元的年卡，只锻
炼了几次，就看到多家门店暂停营业或设
施故障的消息。”市民黄先生说。

12日，记者从黄先生提供的图片看
到，中港（百捷店）和中港（侨乡店）的通告
显示，因线路问题暂停营业。中港（光明
店）的泳池因设施故障无法正常使用，中
港（东海店）健身区2楼因线路问题暂停营
业，通知会员可到就近门店锻炼。

13日10时许，记者在中港（百捷店）
门口看到，前台处空无一人，门店内没开
灯，整体环境有些昏暗。无氧区内，不少会
员正在锻炼，有几名教练在一旁指导，还
有保洁员拿着抹布擦拭健身器材。

“门店停电三四天了，但有些会员有健
身需求，我们白天还是正常开放，会员可以
使用不插电的器械进行锻炼。”店内一名教
练说，该店面的租约于明年1月份到期，目
前老板正在与房东就新租约进行谈判，或
因新合约未谈拢、电费欠缴等原因，门店的
电闸被强行拉下。“考虑到会员安全问题，
我们只营业到晚上6点。”该教练还透露，
公司存在拖欠教练薪水的情况。

随后，记者又走访了黄先生反映的其
他几家门店。中港（东海店）、中港（侨乡
店）均有营业，但因停电，部分照明设备和
需要供电的健身器材不能正常使用，有些
会员“摸黑”锻炼。中港（光明店）内除了游

泳区域关闭，其他区域都有会员在正常使
用。三家店内的工作人员都表示，店内仅
仅只是线路或设备存在故障。

一名在中港（东海店）充值了上千元
的会员表示，锻炼时很多会员都在讨论门
店停电、营业时间缩短等问题，加上店内
环境卫生大不如前，跑步机等器械无法正
常使用，实在很难不让人浮想联翩。

昨日上午，记者再次前往多家门店，中
港（东海店）的健身区2楼和中港（侨乡店）
已恢复供电，中港（百捷店）则大门紧闭。

回应： 公司战略调整
其他7家门店正常经营

12 月 12日，记者在“中港迈瑞欧健
身”的微信视频号看到一则声明。声明称，

“公司战略调整。对于近期网络上出现的
不实言论，恶意诽谤，我们将保持绝不姑
息的态度，保留追究法律责任的权利”。

12月13日下午，根据网上的公开信息，
记者联系上多家门店的主要负责人王女士。
针对市民的疑虑，王女士表示：“我们开19年
了，有些门店的租金一直居高不降，刚好趁年
前重新规划一下。另外，有些设备坏掉的，我
们也在重新增补中。因为今年基本上没有什
么利润，有些员工的提成还没有及时发放，现
在已经在全力解决中。等这几天商务条件谈
完了，我们会马上把门店重新开起来。”王女
士说，除了市民所反映的4家门店，泉州范围
内其他7家门店还在正常经营中。

本报记者将持续关注此事。

市民反映中港迈瑞欧健身多家门店经营异常，
记者实地走访——

部分门店停电 公司发表声明

近日，市民黄先生拨打本社 24 小时
热线96339反映，泉州老牌健身房品牌“中
港迈瑞欧健身”（以下简称“中港”）多家门
店相继发出暂停营业或设备故障的通知，
会员们都很担心。这究竟是怎么一回事？
连日来，记者实地走访了解。

□融媒体记者 文/图

十户积十年怨，
一心修一路解。昨日，南安眉山乡外寨村一条

备受全村关注的道路正式通车。外寨村一个高15米的高陡
边坡坡顶有一条村道，10多年来，经风雨冲刷，村道下方不断溜方，致

部分路段中断，坡上坡下居民总是担惊受怕。无奈因资金问题以及坡上坡
下村民因土地问题产生过矛盾，这条路迟迟未修复。去年，外寨村干部和老年协

会践行新时代“枫桥经验”，采取入户动员等多种方式，不仅让10户村民化解积
怨，还捐资约100万元建挡土墙修路（详见本报2023年12月25日5版）。

记者获悉，原计划只修150米道路，在10户村民的带动下，又有80多名村
民和爱心人士捐资，道路再增150米，并对衔接此路的部分村道进行拓宽。

如今道路周边的村民不仅行得安全、住得安心，还过得舒心。
□融媒体记者 陈灵 黄耿煌 杨泳红

通讯员 石倩雯 文/图

昨日昨日 1010 时许时许，，中港中港
（（百捷店百捷店））大门紧闭大门紧闭。。

昨日昨日，，中港中港（（东海店东海店））二楼恢复供电二楼恢复供电，，会员使用跑步机锻炼会员使用跑步机锻炼。。

道路原计划修道路原计划修150150米米，，后延长到后延长到300300米米。。


